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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
AIto Alegre do Maranhão/IVIA

REQUERTMENTO no Jl lzOz+.

Senhora Presidente,

LEOCY CUTRIM DOS SANTOS SOBRINHO, vereador deste
município, requer, na forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado ofrcio ao
Prefeito Municlpal encaminhando a presente proposição:

"Regueirc a Prúeita túunicrtryl que aubrize a ralização de
obns de rcvitalfuafio do frwho da BR 735 (pisb mota)
transfurmando o local em uma ára de lazery no Bairrc Caxuxai

JUSTIFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A referida área encontra-se atualmente em estado de abandono, o que favorece
o acúmulo de lixo, a proliferação de pragas e o uso indevido do espaço. Dessa forma, a sua
íevitalização traria inúmeros beneficios, como a valorização do bairro, a melhoria da qualidade
de vida dos moradores e a promoção de atividades recreativas e esportivas para crianças,
jovens e idosos.

Pavimentação adequada para pedestres e ciclistas;
Instalação de bancos, Iixeiras e iluminação pública;
Construção de uma pista de caminhada e ciclovia;
Implantação de equipamentos de gínástica e brinquedos infanüs;
Arborízação e paisagismo para embelezamento do local.

Acreditamos que essa iniciativa contribuirá significativamente para o bem-estar
dos cidadãos e para a construção de um espaço mais seguro e agradável. Contamos com o
apoio da Prefeitura para que essa solicitação seja atendida com a devida atenção e urgência.

Sala das sessões da Câma M icipal, em 02 de abril de 2025.

Leocy Cutrim dos ntos Sobrinho
or

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S,N. Alto Alegre do Maraúão-MA.
toal l.

Dentre as melhorias sugeridas, destacamos:
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